

Detienen a una pareja que tenía cocaína y marihuana en su casa



Una pareja fue detenida en una vivienda de calle Cabildo después de que personal de Lucha contra el Narcotráfico de la Policía de Mendoza descubriera droga en el lugar. Tras una orden de allanamiento dictada por la Justicia, los efectivos arribaron al inmueble ubicado en Cabildo al 950 y constataron la existencia de 7 cigarrillos de marihuana con un peso de 3,1 gramos, 21 envoltorios de clorhidrato cocaína con un peso de 8,3 gramos y 30 envoltorios de marihuana con un peso de 77,3 gramos. Asimismo, los efectivos secuestraron en el lugar un teléfono celular y 7.600 pesos en efectivos en billetes de distinta denominación.

Tras el hallazgo, un hombre de 30 años y una mujer de 21 fueron aprehendidos y puestos a disposición del Juzgado Federal con asiento en San Rafael, en el marco de una causa por infracción a la Ley de Estupefacientes.